

DOMINIQUE NEUMAN

AVOCAT

5159, BOUL. ST-LAURENT

MONTRÉAL (QC) H2T 1R9

TÉL. 514 903 7627

COURRIEL energie @ mlink.net

MEMBRE DU BARREAU DU QUÉBEC

Montréal, le lundi 5 juin 2023

M^e Véronique Dubois, Secrétaire de la Régie
Régie de l'énergie
800 Place Victoria
Bureau 4125
Montréal (Qué.) H4Z 1A2

Re: Dossier RDÉ R-4202-2022.

Autorisation d'un projet visant à évaluer l'interchangeabilité de l'hydrogène dans le réseau de Gazifère inc.

Phase 2.

Commentaires du *Regroupement pour la transition, l'innovation et l'efficacité énergétiques (RTIEÉ)*.

Chère Consœur,

Il nous fait plaisir de déposer sous pli les commentaires du *Regroupement pour la transition, l'innovation et l'efficacité énergétiques (RTIEÉ)* en Phase 2 du présent dossier.

Nous remercions la Régie, Gazifère et sa procureure de leur compréhension suite au décès du père de notre analyte Monsieur Jean Schiettekatte. Monsieur Schiettekatte transmet également ses remerciements pour les messages de condoléances qu'il a reçus.

Nous remercions également Gazifère et sa procureure de nous avoir transmis les 27 et 31 mai 2023 les différents documents confidentiels du dossier, ce qui avait été quelque peu ardu compte tenu de la taille informatique de certains de ceux-ci.

Nous remercions la Régie, Gazifère et sa procureure quant à leurs consentements aux délais qui furent alors demandés.

Nous prions par ailleurs la Régie d'accepter également la prolongation du délai jusqu'au moment du présent dépôt, ce lundi matin 5 juin 2023. En effet, au cours de la dernière semaine, nous avons déjà signalé à la Régie différentes difficultés avec son nouveau site Internet et Système de dépôt électronique (SDÉ). Une de ces difficultés signalées touchait au fait que tous les hyperliens créés sous l'ancien site Internet vers des documents qui y étaient publiés étaient devenus non fonctionnels, menant à des messages de « *Page introuvable* ». Plus tard dans la semaine, la Régie nous avisa que cette question (à laquelle elle attache une grande importance) avait été résolue, de sorte que les anciens hyperliens mèneraient dorénavant aux documents sur le nouveau site. Puis, le 31 mai 2023, nous nous sommes aperçus que tel n'était plus le cas, de nouveau. De surcroît, même les nouveaux hyperliens que nous avons insérés dans notre rapport en allant chercher des documents sur le SDÉ étaient non fonctionnels (sauf pour les inscrits au SDÉ) car ces hyperliens étaient différents des hyperliens des mêmes documents apparaissant sur le site Internet public.

Nous avons donc entrepris de remplacer tous les hyperliens contenus à notre rapport pour les faire correspondre aux nouveaux hyperliens du site Internet public de la Régie. Mais cette tâche est elle-même devenue impossible puisque, soudainement, pendant plusieurs heures le 31 mai 2023, le soussigné a perdu accès tant au nouveau site Internet qu'au Système de dépôt électronique (SDÉ) car le site demandait une identification d'utilisateur, dans les deux cas, et ne reconnaissait plus le sien. Nous en avons évidemment fait part à la Régie par courriel. La difficulté était à ce point importante que, dans plusieurs autres dossiers, le soussigné continuait de recevoir des alertes de nouveaux documents déposés (*y compris des lettres procédurales de la Régie*), mais n'a pu y avoir accès qu'en demandant individuellement au greffe de les lui transmettre par courriel au cas où il s'y trouverait des instructions ou échéances importantes. Nous avons aussi fait part à notre Consoeur représentant Gazifère que, dans les circonstances, le présent dépôt, prévu pour le vendredi 2 juin 2023 après les délais antérieurs, ne pourrait survenir qu'aujourd'hui lundi 5 juin 2023 (soit par le SDÉ, soit par courriel s'il le faut).

Espérant le tout à votre entière satisfaction, nous vous prions, Chère Consoeur, de recevoir l'expression de notre plus haute considération.



Dominique Neuman, LL.B.

Procureur du *Regroupement pour la transition, l'innovation et l'efficacité énergétiques (RTIEÉ)*, regroupant les organismes suivants : l'*Association québécoise de lutte contre la pollution atmosphérique (AQLPA)*, *Stratégies Énergétiques (S.É.)*, le *Groupe d'Initiatives et de Recherches Appliquées au Milieu (GIRAM)* et *Énergie solaire Québec (ÉSQ)*.

c.c. La demanderesse et les intervenants, par le *Système de dépôt électronique* de la Régie (SDÉ).